

Fecha 24/07/2025 Audiencia Sección: \$215.303 Tirada: 0 Frecuencia: DIARIO \$449.820 Difusión: 0 Vpe pág:

Vpe portada: \$449.820 Ocupación: 47,86%

Pág: 5

Se efectúa visita voluntaria a establecimiento en licitación de Empedrado

Iniciativa se efectúa en este tipo de proyectos con el objeto de apreciar en terreno las especificaciones técnicas establecidas en la licitación.

Vpe:





Empresas contratistas de la región participaron en la visita voluntaria a terreno en el marco de la licitación "Proyecto de Conservación 2025 de la escuela Pedro Antonio Tejos

de la comuna de Empedrado", iniciativa que se encuentra actualmente en Mercado Público con el ID 1233619-17-LP25.

El proyecto se traducirá en una inversión aproximada de 323 millones de pesos, financiada por el Servicio Local de Educación Pública Maule Costa, y la licitación estará abierta hasta el lunes 04 de agosto.

Los trabajos considerados dentro de las obras son cambio de puertas y ventanas, cierre perimetral, reparación de multicancha, de pintura en todas las maderas del establecimiento, de baños y cambio de artefactos, mejoramiento de acceso a prebásica, e instalación de caucho en patio de esta área, entre otros.

Así lo dio a conocer la Subdirectora de Infraestructura, Mantenimiento e Implementación del SLEP Maule Costa, Ruth Ceroni, quien lideró la visita al establecimiento e informó de los diversos alcances del proyecto, junto a la también arquitecto, Nil Campos.

"La visita técnica a la que hemos acudido a terreno es importante porque es lo que nos lleva a ver en realidad lo

que está en la planimetría, en las especificaciones técnicas y en presupuesto en el portal Mercado Público, donde las empresas pueden hacer sus ofertas. Esta instancia es para que las empresas interesadas en participar puedan conocer en forma directa cuáles son los trabajos que tienen que desarrollar", expresó Ceroni.

Cabe destacar que al ser voluntaria la visita a la escuela Pedro Antonio Tejos las empresas que no participaron en esta y están pensando postular, pueden hacerlo sin ningún proble-

Juan Faúndez, Gerente de JFM Equipos, empresa de Constitución dedicada a la construcción y arriendo de maquinaria en la región del Maule, "Nosotros estamos dedicados hace ya un año a lo que es restauración de colegios y mejoramiento de obras viales y nos motiva el tema de ser un aporte en la calidad de un buen trabajo en este tipo de localidades donde a veces no se ve con la misma mirada de la gran ciudad por otorgar un buen servicio y sentir que la gente que va a disfrutar esto sea placentero llegar a las instalaciones", explicó el empresario.

Adicionalmente, el proyecto de infraestructura fue presentado recientemente a los integrantes del Consejo Escolar en el mismo establecimiento, por parte de profesionales del SLEP, quienes explicaron a los presentes los detalles de las obras y despejaron dudas al respecto.

Una vez adjudicada la licitación, posteriormente sigue el proceso de inicio de obras, aunque previo a esto, desde el punto de vista administrativo, la empresa deberá presentar boleta de garantía y ejecutar los trabajos en el período de este año, con los fondos propios del SLEP Maule Costa, según distribución presupuestaria.